



Beschlussvorlage

Nr.: **BV/288/2021 / öffentlich**

Antrag auf einen Jugendtreff für die Ortschaft Altenoythe

Beratungsfolge:

Gremium	frühestens am
Ausschuss für Jugend, Sport, Kultur und Freizeit	24.11.2021
Verwaltungsausschuss	08.12.2021
Stadtrat	15.12.2021

Beschlussvorschlag:

Nach Abschluss des Neubaus der Gerbert-Schule werden die Überlegungen zur Einrichtung eines Jugendtreffs im Menricushaus in die Gesamtbetrachtung des Schulgeländes in Altenoythe einbezogen. Außerdem sollen die Planungen in die neue Konzeption der Jugendarbeit in der Stadt Friesoythe aufgenommen werden.

Sach- und Rechtsdarstellung:

Im August 2021 haben Herr Dennis Löschen, Herr Heinz Lübbers und Herr Andre Dellwisch einen Antrag auf Einrichtung eines Jugendtreffs für die Ortschaft Altenoythe nach Fertigstellung des Neubaus der Gerbert-Schule gestellt.

Für die Ortschaft Altenoythe steht demnach kein Treffpunkt für Jugendliche zur Verfügung. Nicht zuletzt die Corona-Pandemie habe verdeutlicht, dass es wichtig für junge Menschen ist, sich mit ihresgleichen zu treffen und auszutauschen. Örtliche Vereine sollen in die Etablierung eines Jugendtreffs einbezogen werden.

Inhaltlich wird auf den anliegenden Antrag verwiesen.

Da derzeit noch nicht genau absehbar ist, wann der Neubau der Grundschule und die Sanierung der Oberschule abgeschlossen sein werden, sind konkrete Planungen schwierig. Die Verwaltung schlägt daher vor, im Rahmen der Erarbeitung der Konzeption der Jugendarbeit in der Stadt Friesoythe das Menricushaus als möglichen Jugendtreff zu berücksichtigen.

Finanzierung:

- Keine finanziellen Auswirkungen
 Gesamtausgaben in Höhe von €
 Folgekosten pro Jahr in Höhe von €
 Deckungsmittel stehen zur Verfügung unter
 Umsetzung des Beschlusses bis

Anlagen

Antrag Jugendtreff Altenoythe

Bürgermeister